



Acta de claustro del Instituto de Ciencias de la Tierra, UACH

Asistentes: Karen Moreno, Alexandre Corgne, Bruno Mazzorana, Carlos Rojas, Francisco Maturana, Gaëlle Plissart, Luis Fernando de Matheus, Manuel Schilling, Pablo Iribarren, Robert Brümmer, Rodrigo Vega, Daniele Tardani, Pablo Sánchez

Justificaron inasistencia: José Piquer

Nadie más presentó justificación.

04/10/2021

Tabla:

1. Presentación de Sandor Mulsow al claustro
2. Avances y novedades en adecuación espacios Instapanel
3. Preseleccionados cargo geografía/hidrología, Informado por representante de la comisión
4. Gestión de residuos (pendiente claustro anterior)

1- Presentación de Sandor Mulsow

- Tal como se informó en el claustro anterior, Sandor está adscrito al ICT sin que se haya consultado al ICT ni haya sido solicitado por Sandor.
- Sandor nos muestra la resolución judicial en la que se indica que la adscripción al ICT debe ser solicitada por él.
- Sandor informa que se reunirá con las autoridades para realizar el procedimiento de solicitud de adscripción al ICT y esperar la respuesta formal del ICT a su solicitud.
- Sandor nos indica sus planes de mediano plazo: postulará a 2 proyectos de investigación relacionado a sus intereses de investigación. Su plan actual es retirarse en un rango de hasta 5 años.
- Además, nos indica que tiene una gran cantidad de equipos que está dispuesto para que pasen a un laboratorio y se mantengan en uso una vez que él se retire.

2- Infraestructura

- Gran parte de los colegas completaron sus necesidades en el drive, incluyendo la urgencia el tiempo de espera posible:
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1xMKrpDMj_xpQGHo8k0Xp5MFVJvwwSaRiTvG4zH8ixxQ/edit?usp=sharing

- Con los datos compilados el equipo de infraestructura elaborará un reporte de las adecuaciones solicitadas. Se plantea generar un plan de reparaciones relacionado a la urgencia de uso de los laboratorios incluido en el reporte.
- Se plantea la necesidad de generar una visión de largo plazo en Infraestructura que considere la vida útil de los Instapanel. Esas instalaciones no deberían ser la estrategia del ICT al largo plazo porque no están construidos para durar más de 10 años. El Instapanel puede ser una solución de corto plazo a los problemas actuales, mientras esperamos una solución de largo plazo. Esto debe quedar reflejado en los documentos que salgan de la comisión.
- Se plantea que no podemos recibir instalaciones que en algunos sectores presentan graves goteras (cascadas), por temas de seguridad y porque no cumple las condiciones mínimas para trabajar. Requerimos que se reparen antes de la recepción formal. En su mayoría l@s colegas pueden esperar hasta Marzo 2022 para las reparaciones.

3- Cargo Hidrólogo

- 11 candidatos totales dentro de bases. Fueron 4 seleccionados para entrevistas
- Ninguno de los candidat@s cumple completamente con el perfil en términos de geógraf@ y hidrólog@.
- Francisco Maturana plantea la importancia para la Escuela de Geografía que sea un Geógraf@ quien sea seleccionado.
- Se plantea la posibilidad de declarar desierto el concurso si es que ningun@ de los candidatos reúne las condiciones. Eso sí, se indica que primero se realizarán las entrevistas y clases abiertas de los 4 seleccionados, para luego evaluar esa posibilidad.
- Las entrevistas comenzarán la próxima semana.

4- Manejo de residuos

- El traslado al edificio Ciencias 2 dejó muchos residuos sin clasificar lo que significó un gasto muy alto en recursos para poder clasificar y eliminar los residuos. La UACH no quiere que esto vuelva a suceder.
- Existe un Manual De Procedimientos Para El Manejo De Residuos De La UACH que es necesario cumplir:
<https://campussustentable.uach.cl/wp-content/uploads/2019/09/MANUAL-DE-PROCEDIMIENTOS-PARA-EL-MANEJO-DE-RESIDUOS-EN-LA-UACH-V.5-2019-1.pdf>
- Al recibir las nuevas instalaciones en el Instapanel, los encargados de Laboratorio deberemos firmar un acta de recepción sin residuos y deberemos cumplir los protocolos establecidos por la Universidad.
- La encargada de esto es Maria Ema Hermosilla de la Unidad de Gestion Ambiental

5- Varios

- Anita nos motiva para hacer las observaciones a represa en Río San Pedro, en cuya oposición el ICT ha sido relevante
- <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSca7GofZ6FB44PFxskbDbDhx3-creDlcZ5qcvqNStaun6yptQ/viewform>
- Subdirección: Tal como escribió José, Alex aceptó ser subdirector del ICT desde Noviembre.